



Universidad Nacional de Córdoba
1983/2023 - 40 AÑOS DE DEMOCRACIA

Declaración Decanal

Número:

Referencia: EX-2023-00459220- -UNC-ME#FFYH

LA DECANA de la
FACULTAD DE FILOSOFÍA Y HUMANIDADES
(Ad referéndum del H. Consejo Directivo)

DECLARA:

Su acompañamiento a la conmemoración realizada el día 3 de junio del Ni Una Menos.

Desde el 3 de junio de 2015, en Argentina, año a año salimos a las calles al grito de Ni Una Menos, llevando en las banderas, a cada paso, en cada cartel, a las compañeras mujeres, lesbianas, bisexuales, travestis y trans que nos faltan. Exigiendo justicia y respuestas integrales y efectivas a una violencia cisheteropatriarcal que se sigue perpetuando en nuestras sociedades y los espacios que habitamos. Desde esa primera marcha alcanzamos cifras no sólo alarmantes, sino que ya son macabras: El número de víctimas de femicidios registrados escala a 2554. El número de víctimas de transfemicidios y travesticidios registrados escala a 128. El promedio actual es de un femicidio cada 33 horas. En lo que va del 2023 llevamos 252 víctimas de violencia de género, entre feminidades cis, trans y travestis. En la Provincia de Córdoba se registra un total de 9 mujeres asesinadas por violencia de género entre el 1° de enero y hoy. Este año seguimos en las calles con la misma consigna de hace casi una década: "Ni una Menos. Vivas nos queremos". A su vez, llevamos bien alta la bandera de compañeras estudiantes nuestra Universidad, víctimas de femicidios: Nahir Kimasauskas, estudiante de Ciencias de la Comunicación, y Milagros Bottone, estudiante de la Facultad de Derecho y Preceptora del Colegio Nacional de Monserrat.

cr

